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Betreff: Anstecken von Visitenkarten an Autos 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Gerade im Stadtgebiet kommt es sehr oft vor, dass im großen Ausmaß Visitenkarten von diversen 

Autohändlern verteilt bzw. auf den Autos hinterlegt werden.  

 
Zum Ärgernis der Bevölkerung landen diese Visitenkarten nicht nur auf den Autos, sondern auch auf 

der Straße. Dies führt unter Umständen zu einer Verschmutzung der Kanäle bzw. zur Verschmutzung 

der Straße.  

 

Laut Auskunft des Straßenamtes ist das Anstecken dieser Visitenkarten im Gegensatz zum Verteilen 

von Flugzetteln, nicht genehmigungspflichtig. Durch diesen Umstand kann kaum gegen das Anstecken 

und die damit einhergehende Verschmutzung vorgegangen werden.  

 

 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

1. Unter welchen Voraussetzungen kann das Anstecken der Visitenkarten genehmigungspflichtig 

werden? 
2. Gibt es Aufzeichnungen von Meldungen bzw. Beschwerden in diesem Zusammenhang? 

3. Gibt es Daten, die den Verschmutzungsgrad durch erwähnte Visitenkarten belegen? 

 

 

 

 


